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Question écrite du 4 mars 2020 de Mme Ariane Arlotti: «Givaudan, inoffensif ou 

pas?» 

 

Depuis de nombreuses années des odeurs dérangeantes de lessive et d’arômes 

venant de l’usine Givaudan titillent les narines des Genevois. Ces molécules arrivent 

régulièrement jusqu’au centre-ville ainsi que dans la campagne environnante.  

Est-ce nocif pour la santé? 

Existe-t-il à ce jour une sérieuse étude sur cette pollution industrielle? 


